

# *Yunidis Castillo revient sur les pistes*

---



La Havane, 11 mars, (RHC).- La sprinteuse Yunidis Castillo réapparaîtra dans le Grand Prix de Tunisie après une longue absence. Elle a annoncé qu'elle participera au 400 mètres.

«La fille du vent» a été blessée aux Jeux paralympiques de Rio-2016, alors qu'elle avait progressé d'environ 20 mètres dans la finale du cent mètres. Elle a dû alors renoncer à son objectif de retenir le titre gagné à Londres-2012.

Après une longue période de convalescence, nous avons appris qu'elle se prépare dans l'esprit de savoir quelles chances elle a de gagner son billet olympique.

«Le temps passé loin de la piste a également été une expérience d'apprentissage. Malgré la blessure, j'ai pu consacrer plus de temps à mon fils, qui était très jeune, car avant, le nombre de compétitions ne me donnait pas l'occasion de faire une vie de mère, ce qui est un prix qui surpasse tout. Aujourd'hui, Gabriel, mon fils, est ma force motrice. Je veux qu'il sache que sa mère ne s'est jamais arrêtée devant aucun obstacle» a-t-elle déclaré.

Source: Granma

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/250289-yunidis-castillo-revient-sur-les-pistes>



**Radio Habana Cuba**